

Medienmitteilung

glarnerSach: Neue Partnerschaft mit Helvetia Versicherungen Schweiz

Die glarnerSach arbeitet seit dem 1. Februar 2025 neu mit Helvetia Versicherungen Schweiz als Partnerin zusammen. Die Kooperation im Bereich der Motorfahrzeugversicherung, Bauversicherung und Betriebshaftpflichtversicherung markiert einen wichtigen Schritt hin zu einem verstärkten Fokus auf regionale Beziehungen und persönliche Kontakte.

Durch die Bündelung der Synergien der Helvetia Versicherungen Schweiz und der glarnerSach können den Kunden in Zukunft noch effizientere Prozesse, wettbewerbsfähige Produkte sowie eine regionale Präsenz gewährleistet werden.

„Diese Partnerschaft ist für uns ein grosser Gewinn. Die Zusammenarbeit mit Helvetia Versicherungen Schweiz ermöglicht es uns, unseren Kunden massgeschneiderte Lösungen anzubieten, die den Bedürfnissen optimal entsprechen. Darüber hinaus profitieren beide Partner von einem intensiven Wissensaustausch, der neue Perspektiven eröffnet und langfristig die Wettbewerbsfähigkeit stärkt“, kommentiert Marco Rimini, Vorsitzender der Geschäftsleitung.

Darüber hinaus bietet die glarnerSach seit einigen Monaten erfolgreich eigene Produktlösungen in Zusammenarbeit mit der HanseMercur International AG in den Bereichen Privathaftpflicht, Gebäudehaftpflicht und Reiseversicherung an.

Die bisherige Zusammenarbeit mit der Allianz wurde beendet.

Anmerkung für die Redaktion

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an: glarnerSach, Marco Rimini, Vorsitzender der Geschäftsleitung, Telefon 055 645 61 91, E-Mail marco.rimini@glarnersach.ch

Glarus, 10. Februar 2025